

年月日

19  
05  
24

八〇

12

•  
Z  
O

「幸福度」基に人材開発

田立フリューションズの首都圏、関西、中部、北陸地区を担当。5年目を迎えた同社の今後の戦略について、竹田広光社長に聞く。

情報通信システムの

構築や運用保守サービスを提供する。2015年に発足し、日立ソリューションズグルー  
ー事業展開と方策について。  
「既存事業の効率化や品質向上、新規事業

日立ソリューションズ・  
クリエイト社長

竹田 広光氏



# 一人ひとり正當に評価

連部署を社内のプラットフォームソリューション事業部内などに立ち上げた。既存事業と新事業を両輪と位置付けて加速させる」  
「組織づくりで重視することは何ですか。」「人材や働き方など」「今後、社員に対し

トフオームソリューション事業部内などに立  
ち上げた。既存事業と  
新事業を両輪と位置付  
けて加速させる」

「組織づくりで重視  
することは何ですか。  
人材戦略の重要性はま  
すます増しています。  
具体的には、

「人材や働き方など  
トフオームソリューション事業部内などに立  
ち上げた。既存事業と  
新事業を両輪と位置付  
けて加速させる」

「組織づくりで重視  
することは何ですか。  
人材戦略の重要性はま  
すます増しています。  
具体的には、

記者の目

業務効率化・品質向上を両立

社員の幸福度を高める取り組みの背景には「幸福感を持ち仕事に臨むことが、最終的に顧客に提供する製品やサービスの品質につながる」という考え方がある。業務の効率化と品質の向上を、いかに両立するか、竹田社長の手腕が注目される。

(横浜・大原翔)